

Lucha contra cambio climático recibe premio en España

Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático

Cambio de clima atribuido directa o indirectamente a la actividad humana que altera la composición de la atmósfera mundial y que se suma a la variabilidad natural del clima observada durante periodos comparables.
(Artículo 1, párrafo 2)



Madrid, 22 jun (RHC-PL) La Convención Marco de Naciones Unidas sobre el Cambio Climático obtuvo el Premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional 2016, por sus más de dos décadas de trabajo para limitar el calentamiento del planeta.

Reunido en la ciudad española de Oviedo, el jurado también distinguió al Acuerdo de París, en el que 195 países se comprometieron finalmente a lograr un modelo de desarrollo universal que reduzca gradualmente las emisiones contaminantes.

La citada convención de la ONU tiene como principal objetivo estabilizar las emisiones de gases de efecto invernadero.

En diciembre de 2015, 195 naciones alcanzaron un acuerdo en París para contener el cambio climático al reemplazar los combustibles fósiles por energías menos contaminantes para el año 2100.

El jurado destacó la importancia de este arreglo en la cooperación internacional "como un proyecto de futuro para ayudar a todos los países a avanzar juntos hacia un modelo más limpio y sostenible".

Christiana Figueres, secretaria ejecutiva de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, agradeció a la Fundación, en nombre de todos sus colegas, la concesión del

prestigioso reconocimiento.

Creo sinceramente que el Acuerdo de París, que logró tras más de 20 años de trabajo y con el aporte de tantísimas personas, marca un hito en la cooperación entre las naciones dentro de la ONU, haciendo frente a una amenaza global y sistemática para las vidas y el sustento de las personas en todo el mundo, subrayó.

A su juicio, el trato alcanzado en la capital francesa demuestra que el multilateralismo está vivo y goza de buena salud, y puede ser un catalizador y un faro que ilumine la cooperación internacional en un sinfín de retos en este siglo XXI, no sólo el del desarrollo sostenible.

El premio de Cooperación Internacional es el séptimo de los ocho que anualmente, desde 1981, concede este organismo, conocido hasta hace dos años como Fundación Príncipe de Asturias y rebautizado ahora en honor a la hija de Felipe VI, proclamado rey en 2014.

Este galardón recayó en 2015 en Wikipedia, enciclopedia digital de acceso libre en Internet.

Considerados los Nobel del mundo hispano, estos premios distinguen a personas o instituciones relevantes en los ámbitos de las artes, la cooperación internacional, la concordia, las ciencias sociales, la comunicación y las humanidades, el deporte, la investigación científica y las letras.

Durante una ceremonia que se celebrará en octubre en Oviedo, capital de la norteña región española de Asturias, serán entregadas estas distinciones, dotadas con una reproducción de una escultura de Joan Miró, 50 mil euros en metálico, un diploma y una insignia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/97745-lucha-contr-a-cambio-climatico-recibe-premio-en-espana>



Radio Habana Cuba